Les Curieux Aînés



Devenir centenaire pour les connaître longtemps!

Description

Vivre longtemps ? « Huit fois oui » s'exclame Pierre qui a très envie d'échanger longtemps avec ses huit arrière-petits-enfants qu'il nous présente en vers.

Par Pierre Caro (Blois)

C'est un grand bonheur de vivre longtemps, en bonne santé, bien entouré et passionné. C'est aussi grand bonheur que l'annonce d'une naissance en quatrième génération. Je suis un pépé comblé d'avoir vu naître huit arrière-petits-enfants durant les deux premières décennies du 21èmesiècle. Plus que comblé...Projeté dans l'avenir grâce à eux et à nos échanges que j'espère durables. Ils sont ma volonté, mes énergies et mon bonheur, sources de mon envie de bien vieillir longtemps.

J'aimerais leur donner rendez-vous en 2039 : je serais alors centenaire.

J'ai recueilli quelques traits de leurs caractères respectifs datant de leurs toutes premières années. J'aimerais les partager avec vous.

Louise 14 ans

Louise est l'aînée, adorable pour son pépé, un brin prête à exagérer ? que nenni les parents, une volonté pour s'affirmer. telle Cendrillon, à ses pieds c'est de bois qu'elle préfère pantoufler

Albert, 12 ans

Albert m'a longtemps joué s'éclipsant à mon arrivée, il est mon sixième « grand mec » un attribut au prénom ajouté à mes petits-fils, des hommes,



capables de partager réussites et déceptions comme apprentissages.

Jeanne, 3 ans

Jeanne c'est l'expression à l'état d'ébullition de charge explosive, l'après est formidable d'attention, de curisité d'envie d'apprendre et comprendre ... les yeux sont sans pitié pour qui ose!

Marie 3 ans

Marie est un peu timide, plus réservée avec ce pépé qui parle fort parfois en montrant sa joie, autonome elle va s'affirmer et me viendra chercher et les câlins j'aurai droit j'en suis certain

Eva 2 ans

Eva est une coquine intéressée et intéressante, éveillée, attentive à ses proches, elle veut participer mais choisit à tout moment mamourrrrr à sa maman un jour elle partagera un câlin avec son pépé.

Noëlle 1 an

Noëlle aime la musique qu'elle exprime par la danse, abordable, un peu farceuse, le chat, les chevaux, elle adore les animaux, ce n'est pas sans raison, tout doucement, j'ai droit à un bisou.

Zoé 1 an

Zoé est un peu réservée m'approcher pour moi n'est pas aisé...



Il n'y a pas d'âge pour observer le monde!

qu'elle sache au revoir et bravo me donne l'espoir nous nous rattraperons les prochaines années dans les bras de son pépé

Enzo quelques mois

Enzo, le p'tit Enzo il est mon deuxième « grand mec », parce qu'il a le moins d'années il est beaucoup choyé, calme et câlin sans compter, avec sa grande sœur toujours ils rient, je veux les serrer sur mon cœur.

Categorie

1. Humeurs

date créée 12/02/2021